

COURS DE LUXEMBOURGEOIS - LUXEMBOURGISH COURSE

POUR QUI? · FOR WHOM?

Pour les débutants ayant quelques notions de base de la langue luxembourgeoise. Ce cours peut servir de préparation à l'examen d'évaluation de la langue luxembourgeoise organisé par l'Institut National des Langues au Luxembourg (INL) en vue d'obtenir la nationalité luxembourgeoise.

For beginners with some basic knowledge of the Luxembourgish language. This course can be used as a preparation for the Luxembourg language evaluation exam organised by the Institut National des Langues au Luxembourg (INL) to obtain the Luxembourgish nationality.

DURÉE? · **DURATION?**

Les cours se dérouleront du 10 octobre 2023 au 12 juillet 2024 hors vacances scolaires. La formation se poursuit sur une durée totale de 60 heures réparties sur des cours hebdomadaires de 2 heures.

The courses will run from 10 October 2023 to 12 July 2024, excluding school holidays. The course will last a total of 60 hours, divided into weekly 2-hour lessons.

QUAND ET OÙ? · WHEN AND WHERE?

Tous les mardis (hors vacances scolaires) de 18h30 à 20h30 à Kopstal (l'adresse vous sera communiquée ultérieurement).

Every Tuesday (except during school holidays) from 6:30 to 8:30 pm in Kopstal (the address will be communicated later).

FORMATRICE · **INSTRUCTOR**

Madame Marianne Nickels-Theisen, Titulaire de l'Agrément officiel, numéro SFA/AGRF/2023/77 Holder of the Officiel Agreement, number SFA/AGRF/2023/77

FRAIS & INSCRIPTION · FEE & REGISTRATION

Les frais d'inscription s'élèvent à 100€. Le nombre de participants est limité à 12 personnes respectant "le principe du premier venu, premier servi". Pour vous inscrire, veuillez remplir le formulaire et nous le renvoyer jusqu'au 28 septembre 2023 par courrier ou par e-mail.

The registration fee is €100. The number of participants is limited to 12, respecting the "first come, first served principle". To register, please complete the form below and return it to us until 28 September 2023 by post or e-mail.

%	
Nom et prénom · Last and first name:	
Date de naissance · Date of birth:	Téléphone · Phone:
E-Mail:	
Adresse · Address:	